



令和6年11月29日

学校教育目標 「自立・健康・友愛のもと、何事にも全力で取り組む、思いやりの心をもつ笑顔あふれる生徒の育成」

## <文化発表会大成功！>

11月1日（金）、スローガン「喜笑展結」～届けみんなの想い～☆Love&Peace☆のもと、文化発表会が実施されました。体育大会同様小規模での発表会ということで、どんな文化発表会になるのだろうと思っていましたが、みなさんの素晴らしいパフォーマンスにただただ感動するばかりでした。さて、オープニングは、生徒会の動画から始まりました。いつも感心するのですが、生徒参加のオープニングで素晴らしい動画でした。最初の合唱は1年生、「明日への翼」でした。入学して半年が過ぎ、白銀中学校の一員としてふさわしい元気よい合唱でした。2年生の調べ学習の発表では、「パリオリンピック・パラリンピック」の競技を2年生独自の視点で行ってくれました。各競技の歴史や文化を学ぶことができた素晴らしい発表でした。3年生の発表は、男子が日常の様々な出来事をチャレンジしている動画を披露してくれました。きっと何度も何度も撮り直していたと思われます。成功した時の顔は充実感にあふれていました。女子は体育大会に引き続き、ダンスを披露してくれました。外で行うダンスとは違い、躍動感あふれる息の合ったダンスで、観客を魅了してくれました。続いては、私も楽しみにしていましたが、生徒会が一発芸披露を企画し呼びかけ、集まった4組のパフォーマンスがありました。ダンスや歌（ソロコンサート？）など、どれも楽しく、素晴らしいものばかりでした。最後のダンスは職員有志で行いました。先生方の全力ダンスいかがでしたか？次に2年生合唱「スパークル」見事な混声3部合唱でした。美しいハーモニーは次年度最上級生になる覚悟を感じさせるものでした。1年生の福祉体験学習の発表では、1年生が体験学習でお世話になった事業所（保育園、幼稚園、高齢者施設など）の体験や内容などわかりやすく発表してくれました。異年齢の人たちと付き合うことで新たな発見が見つかります。それを感じさせてくれた発表でした。

いよいよ3年生の合唱です。「手紙」私も大好きな歌の一つです。今の3年生がどんな大人になっているのだろうと想像しながら聞いていました。クラスが一つになっていて素晴らしかったです。最後は全校合唱です。「たいせつなもの」は本当に白銀中学校が一つになっているのではと感じた素晴らしい合唱でした。私が最初のあいさつで言った「感動」。まさにフィナーレにふさわしく「感動」しました。展示部門でも着物着付け体験学習、各教科での展示、パリオリンピック金メダリスト吉沢恋のモザイクアートなど見ごたえのある作品ばかりでした。今回、久しぶりに小学校6年生を招待しました。中島小学校は大雨のためオンラインでの参加になりましたが、貴船小学校の6年生は皆さんのパフォーマンスを目の前で見ることができ、とても素晴らしかったという感想をいただきました。みなさん、一人一人の行動は、地域の方からいつも見られています。こんな素晴らしい発表、パフォーマンスができるみなさんです。今後も、だれからも愛される生徒であってほしいと思います。そんな可能性を十分に感じた文化発表会でした。素晴らしい「感動」をありがとうございました。

## <12月の行事予定>

12月 3日（火）	立会演説会 投票
9日（月）	修学旅行 振替（2年生）
11日（水）	ゆめみらいワーク（1年）校外学習（3年）
12日（木）～14日（土）	修学旅行（2年生）
16日（月）	修学旅行 疲労回復日（2年生）
23日（月）	冬休み前 集会